

Orléans le 30 avril 2024

Chers Amis du Monastère Notre-Dame,

Le 14 avril dernier, à notre dernière Assemblée Générale, toutes les activités de 2023 de l'association des Amis vous ont été présentées par Marie-Claire Henry notre présidente et par Alain Leboulanger notre trésorier.

Ensuite l'assistance a remercié chaleureusement Marie-Claire pour son travail et son implication sans compter auprès de la Communauté et auprès des Amis pour favoriser les liens fraternels et le rayonnement du Monastère.

Cécile Garcia et Maryvonne Auzou se sont présentées pour renouveler le Conseil d'Administration suite au départ de Marie-Claire Henry et de Gérard Bellet qui sont arrivés en fin de mandat. Elles ont été plébiscitées et remerciées pour leur nouvel engagement.

Samedi dernier, le 27 avril, le nouveau CA s'est réuni afin d'élire le bureau :

Alain Leboulanger reste notre trésorier

Maryvonne Auzou est élue secrétaire et

Moi-même, Marie-Hélène Gorget, est élue Présidente de l'Association des Amis.

Les autres membres sont : Michèle Le Dréau, Valérie Charpentier, Cécile Garcia, Sœur Paula et Mère Marie-Caroline.

J'ai accepté de m'engager avec l'équipe du CA afin de mener à bien des actions pour soutenir les liens fraternels entre les membres des Amis et la Communauté.

Je vais m'appuyer sur les conseils et l'expérience de Marie-Claire pour cette nouvelle tâche en prenant ma tenue de service. Le style va sûrement changer, vous le découvrirez au fur et à mesure.

Que puis-je dire de moi ? J'ai été professeur de mathématiques et responsable de lycée dans l'enseignement catholique à Orléans. Je suis retraitée depuis 2017 et je suis partie deux ans au service du diocèse de Pamiers.

Actuellement je suis tutrice de jeunes en Service Civique au sein de l'ASJ3M45, une branche de la Pastorale des Jeunes et aussi membre de la Fondation Saint Matthieu Loiret pour aider financièrement les petites écoles de l'Enseignement Catholique. Je connais les Bénédictines depuis mon enfance par leur Eau d'Émeraude puis en ayant suivi des retraites et des temps de silence au monastère.

Les prochaines dates sont maintenues :

Dimanche 29 septembre 2024 pour la journée d'Amitié, le programme vous sera communiqué début juillet.

Samedi 12 octobre 2024 la journée Coup de Mains d'automne.

Une journée Trait d'Union est en préparation organisée par les Sœurs le **samedi 29 juin 2024**.

Fraternellement,

Marie-Hélène Gorget, présidente.